

ASOCIACIÓN DE AFILIADOS A LA CAJA DE JUBILACIONES Y PENSIONES DE PROFESIONALES UNIVERSITARIOS

Acta N.º 21

8 de abril de 2024

En Montevideo, el 8 de abril de 2024, celebra su vigésima primera sesión, con carácter de ordinaria —período 2023-2025—, la Comisión Directiva de la Asociación de Afiliados a la Caja de Jubilaciones y Pensiones de Profesionales Universitarios.

Actúa en la Presidencia la Dra. M.^a Cristina Muguerza, y en la Secretaría, la Dra. M.^a de las Mercedes Lariccia.

Asisten los siguientes señores directivos: Ing. Raúl Chiesa, Dra. Hilda Abreu, Sra. Nelly Pereira, Dra. M.^a del Carmen Pregliasco e Ing. Carlos Malcuori.

Con licencia: Dra. Diana Salvo y Dr. Luis Noya.

Falta sin aviso: Cr. Horacio Oreiro.

1.- Apertura del acto.

SRA. PRESIDENTA (Dra. Muguerza).- Buenas tardes.

Siendo las 15:02, damos inicio a la sesión.

2.- Aprobación del Acta N.º 20 del 18 de marzo de 2024.

DRA. LARICCIA.- A consideración el Acta N.º 20 del 18 de marzo de 2024.

Si no hay observaciones, se va a votar.

(Se vota).

AFIRMATIVA: 6 votos. Hubo 6 votos por la afirmativa (Dra. Muguerza, Dra. Lariccia, Ing. Chiesa, Dra. Abreu, Sra. Pereira e Ing. Malcuori) y 1 abstención por no haber estado presente (Dra. Pregliasco).

Resolución 1.- Aprobar el Acta N.º 20 del 18 de marzo de 2024.

3.- Asuntos a tratar.

✓ **Convocatoria a asamblea general para el 8 de mayo 2024.**

SRA. PRESIDENTA (Dra. Muguerza).- Se está pidiendo que informemos a los afiliados qué se ha hecho con respecto a la Caja. Creo que hemos hecho bastante, y, si bien está en la página web y las sesiones de la Comisión Directiva son abiertas como para que se enteren, parece que no todos pueden participar y no todos entran a la página, así que vamos a hacer una asamblea informativa.

Estamos proponiendo la fecha del miércoles 8 de mayo; no sé qué opinan.

ING. CHIESA.- ¿Va a ser con invitados de fuera de la Asociación?

SRA. PRESIDENTA (Dra. Muguerza).- No, solo con gente nuestra, para informar a los afiliados. No es resolutive.

Mi idea es que se haga en el Salón de Actos.

(Asentimiento general).

La otra opción sería hacerla el 24 de abril.

DRA. ABREU.- ¿Por qué las dos opciones?

SRA. PRESIDENTA (Dra. Muguerza).- Yo había pensado en el 24 de abril, y cuando tuvimos la reunión de Gremial, como la Directiva propuso entrevistarse con los candidatos, se dijo que corriéndola un poquito capaz que se podía tener más información.

DRA. ABREU.- ¿Cómo va el tema de entrevistarse con los candidatos? ¿Sería tan próximo?

SRA. PRESIDENTA (Dra. Muguerza).- En la reunión de Gremial algunas personas dijeron que podían tener contacto con alguno de los candidatos, pero hasta ahora no hubo novedades. Había quien no estaba de acuerdo con que participara la empresa de *marketing*. Yo, llegado el día de hoy, y como no hay nada concreto, me comuniqué con la empresa de *marketing* para ver si nos podía facilitar el contacto. Creo que si la empresa nos dijo que sí, que podía facilitarnos los contactos, para algo estamos trabajando con ellos. Además, si la idea es dar a publicidad las entrevistas, con más razón. Si algún compañero facilita, bárbaro, pero la empresa está trabajando, y creo que es una opción pedirle que haga eso.

No sé qué les parece.

ING. CHIESA.- El otro día en la comisión me pidieron que me comunicara con Mario Bergara. No hice nada hasta ahora porque quería saber qué pasaba con todo esto. Ahora me lo está aclarando.

SRA. PRESIDENTA (Dra. Muguerza).- El tema es que, si seguimos esperando, pasan los días y no tenemos resultados.

El Cr. Álvarez, del Área Gremial, dijo que habló con el senador Camy para que hiciera un contacto con Laura Raffo, creo, y todavía no le contestó. Creo que si por dos lados se le pide, tiene más fuerza. Así que sería mejor que usted hablara con Bergara.

(Dialogados).

Queremos contactarnos con ellos para transmitirles nuestra preocupación y nuestras ideas sobre la Caja, y queremos saber qué piensan ellos del tema, porque alguno va a ser el próximo Gobierno.

Si no hay más observaciones, se va a votar.

(Se vota).

AFIRMATIVA, UNANIMIDAD: 7 votos.

Resolución 2.- Convocar a una asamblea general para el 8 de mayo para informar sobre las acciones llevadas adelante por la AACJPU en relación a la situación de la CJPPU.

SRA. PEREIRA.- ¿Se va a citar por los medios tradicionales?

SRA. PRESIDENTA (Dra. Muguerza).- La asamblea es obligatorio publicarla en dos medios de prensa, con todos los datos y el orden del día, que sería un informe sobre lo hecho por la Asociación en relación a la situación de la Caja de Profesionales.

DRA. ABREU.- Podría ser informe de la situación de la Caja de Profesionales y lo hecho por la Asociación. Me parece que así es más llamativo.

SRA. PRESIDENTA (Dra. Muguerza).- Pero, ¿nosotros podemos dar un informe sobre la Caja?

ING. MALCUORI.- No; actuación de la Asociación con respecto a la situación de la Caja de Profesionales y nada más.

DRA. ABREU.- Se podría enganchar más gente si trajéramos a alguien de la Caja.

SRA. PRESIDENTA (Dra. Muguerza).- Creo que eso sería conflictivo, se van a enfocar en discutir con la persona que venga.

ING. MALCUORI.- Yo aviso que le tiraré con todo.

SRA. PRESIDENTA (Dra. Muguerza).- Los socios reclaman saber qué hicimos, qué hacemos, porque parece que no hubiéramos hecho nada. Hay que informarles a todos los socios, y hay grupos que no saben lo que pasa.

Si quieren tener más adelante una reunión con autoridades de la Caja, vemos, pero ahora me parece que no corresponde.

DRA. LARICCIA.- No sé quiénes dicen que no hay información.

ING. CHIESA.- Evidentemente, este Gobierno va a dejar el tema sin resolver. La prueba está en que el Directorio de la Caja pide tres cosas y le conceden solo una; las otras dos, que son tanto o más importantes, quedan por el camino. Eso quiere decir que dejan esto para que lo trate el Gobierno que viene.

ING. MALCUORI.- Este problema viene desde el 2007, no solo de este Gobierno.

DRA. LARICCIA.- Todos estos años se hizo lo mismo: tirar las cosas para adelante para que las resuelva otro.

✓ **Propuesta de modificación del artículo 4.º del Reglamento de Funcionamiento de la Comisión Directiva.**

DRA. LARICCIA.- El Orden del Día quedaría de esta forma: consideración del acta anterior; nombrar quiénes son los suplentes que participan en la reunión, que generalmente se informa al final; los asuntos previos —esto fue propuesto por el Ing. Chiesa—; los asuntos a tratar, y el resto se mantendría como actualmente: asuntos entrados, los nuevos socios, las bajas, los informes de Mesa y las áreas temáticas.

Si no hay observaciones, se va a votar.

(Se vota).

AFIRMATIVA, UNANIMIDAD: 7 votos.

Resolución 3.- Aprobar la modificación del artículo 4.º del Reglamento de Funcionamiento de la Comisión Directiva, que quedará redactado de la siguiente manera:

Artículo 4º. El Orden del Día constará de los siguientes puntos, pudiéndose alterar su orden y agregar otros:

1.- Consideración del acta de la sesión anterior.

2.- Integración del Cuerpo.

3.- Asuntos previos.

4.- Asuntos a tratar.

5.- Asuntos entrados hasta cinco días antes de la fecha de la sesión.

a) Nuevos socios.

b) Varios.

6.- Informe de la Mesa de la Comisión Directiva y resoluciones cumplidas.

7.- Informe de áreas temáticas presentados hasta cinco días antes de la sesión.

✓ **Informe de la Dra. Arcos sobre registro de marca.**

DRA. LARICCIA.- La Dra. Arcos nos envió un informe sobre el registro de marca, que dice así:

Por la presente informo sobre la posibilidad del registro de la marca que identifique a la Asociación de Afiliados a la Caja de Jubilaciones y Pensiones de Profesionales Universitarios.

Primeramente, corresponde destacar que se entiende por marca todo signo con aptitud para distinguir los productos o servicios de una persona física o jurídica de los de otra, tal como surge del artículo primero de la Ley 17.011.

El registro de la marca es un proceso que se realiza ante la Dirección Nacional de Propiedad Intelectual mediante el cual se inscribe la marca y otorga a su titular (en este caso persona jurídica) la posibilidad de utilizarla en forma exclusiva en los productos o servicios que brinda, impidiendo el uso de la misma por terceros no autorizados.

Corresponde destacar que el registro de marcas en ningún caso es obligatorio. Es decir, que si bien puede resultar beneficioso para evitar su uso ilegítimo, no es algo preceptivo a diferencia de la inscripción en el Registro de Personas Jurídicas dependiente del Ministerio de Educación y Cultura, en el que se registran todas las entidades con personería jurídica.

Por otra parte, corresponde tener presente que en el caso de la Asociación, existe la posibilidad de registrar como marca únicamente su denominación, en este caso el costo de la tasa de inscripción asciende a \$ 6.719, o puede registrarse su denominación conjuntamente con un logo, dibujo o emblema. En este último caso el costo de la tasa de inscripción asciende a \$ 9.407.

*Quedo a las órdenes por cualquier consulta,
Saludos cordiales,*

Dra. Natalia Arcos

ING. CHIESA.- Me parece perfecto, dada la situación de que con el tema de la Caja apareció una cantidad de gente con nombre propio, y sin nombre, sin institución detrás. Además, que quede registrada la antigüedad que tenemos nosotros y el logo que nos identifica.

SRA. PRESIDENTA (Dra. Muguerza).- Así que registraríamos las dos cosas, nombre y logo.

ING. CHIESA.- La diferencia son tres mil pesos.

DRA. LARICCIA.- Si no hay más observaciones, se va a votar.

(Se vota).

AFIRMATIVA, UNANIMIDAD: 7 votos.

Resolución 4.- Autorizar a la Dra. Arcos para registrar ante la Dirección Nacional de Propiedad Industrial la marca y el logo de la AACJPU.

✓ **Nombramiento de la Dra. Mayada para el Área Socios y Sede, Sede Social.**

DRA. LARICCIA.- El Ing. Malcuori solicitó la baja a Sede, y ahora se integraría la Dra. Mayada.

ING. CHIESA.- No sé quién es.

SRA. PRESIDENTA (Dra. Muguerza).- Cristina Mayada es médica y me mandó un correo personalmente en el que me decía que este año quería trabajar en algo que fuera útil para la Asociación, y como se dio la baja del Ing. Malcuori y quedaron dos personas, se me ocurrió ofrecerle este lugar, porque no hay que ser necesariamente arquitecto para trabajar allí. Así que ahora hay dos arquitectas, y la Dra. Mayada me dijo que sí. Por eso la estamos proponiendo.

Si no hay más observaciones, se va a votar.

(Se vota).

AFIRMATIVA, UNANIMIDAD: 7 votos.

Resolución 5.- Nombrar a la Dra. Cristina Mayada para integrar el Área Socios y Sede, Sede Social.

✓ **Nota de Rodrigo Aicardi por cambio de clases.**

DRA. LARICCIA.- Recibimos una nota de Rodrigo Aicardi que dice así:

Por la presente les comento que durante 2 semanas (del 7 al 22 de mayo) deberé ausentare del país, por lo que en dichas fechas no podré dictar las clases correspondientes. Las mismas se repondrán como en años anteriores, de acuerdo a lo conversado y acordado con los alumnos, extendiendo el horario de 1630 a 1830 (30 minutos), hasta completar las 2 clases perdidas en dichas fechas.

SRA. PEREIRA.- ¿Y ese día se puede? ¿No hay otro curso en el mismo salón?

SRA. PRESIDENTA (Dra. Muguerza).- Él ya coordinó con los alumnos, y el salón es único.

DRA. LARICCIA.- Se supone que ya controló que no coincida con nada.

ING. MALCUORI.- ¿Su ausencia no afecta la revista?

SRA. PRESIDENTA (Dra. Muguerza).- Me pidió para adelantar trabajo, por lo que sí afecta.

Si no hay más observaciones, se va a votar.

(Se vota).

AFIRMATIVA, UNANIMIDAD: 7 votos.

Resolución 6.- Aprobar la propuesta del Sr. Rodrigo Aicardi para la reposición de clases no dadas durante su ausencia.

✓ **Reconocimiento a quienes han llevado adelante la Biblioteca**

DRA. LARICCIA.- En cuanto a este punto, se puso una fecha tentativa para hacer este reconocimiento, que sería el 27 de mayo de este año.

SRA. PRESIDENTA (Dra. Muguerza).- El Día del Libro cae domingo, por lo que el lunes siguiente se pensó en hacer un homenaje a todos aquellos que han llevado adelante la Biblioteca, como la Dra. Zulema Revelles, la Dra. Magdalena Piazza, la Cra. Gladys Igarzábal, la Dra. Rosa Levrero y otros. Incluso, sería bueno entregarles una plaqueta de reconocimiento. Hay gente que trabajó muchísimo.

(Dialogados)

ING. CHIESA.- La Biblioteca comienza con la donación de libros del Cr. Bensich, por eso se llama así. Está el nombre en la puerta. Quizá se podría contactar a la familia.

SRA. PRESIDENTA (Dra. Muguerza).- Todavía falta mucho por organizar pero la fecha propuesta es esa, lunes 27 de mayo. Cuando esté más avanzado el tema, les damos más detalles.

Si no hay más observaciones, se va a votar.

(Se vota).

AFIRMATIVA, UNANIMIDAD: 7 votos.

Resolución 7.- Aprobar la realización de un reconocimiento, el 27 de mayo del presente año, a quienes han llevado adelante la Biblioteca.

✓ **Propuesta del Ing. Malcuori sobre medios de cobro de la cuota social.**

ING. MALCUORI.- Voy a contar la experiencia que tuve con la Caja de Profesionales. En su momento yo quería hacer una tarjeta corporativa. Con la tarjeta se pensaba debitar de las cuentas de los ingresos de los profesionales, pero fracasó porque vino la crisis y además hubo oposición. El padre de Delgado estaba en ese momento como gerente general y manifestaba que los recaudos tenían que caer sí o sí en una fecha determinada. Es decir, se

frustró algo que era sumamente atractivo. Claro, estábamos hablando de cincuenta mil afiliados y no de tres mil cuatrocientos.

Creo que la Mesa podría negociar con algún banco y canalizar una tarjeta corporativa que nos facilite la cobranza. Les podríamos dar la tarjeta a todos, a menor costo, y sobre todo a los nuevos socios, para, como se dice, repartir los huevos. Me ofrezco a hablar con alguien que esté en el medio.

ING. CHIESA.- Su temor es que pase algo con la Caja...

ING. MALCUORI.- Sin lugar a dudas, la cobranza que hace la Caja es la ideal. No tenemos intereses, llega en fecha, es espectacular, pero tenemos todos los huevos en la misma canasta, nada más. No tenemos la posibilidad de cobrarles a los activos, y coincidimos en que es un potencial que nos va a servir, por lo que esta es una manera de hacerlo fácilmente. Están los medios electrónicos, que son más para la juventud, no para la gente de cincuenta o sesenta. Sin lugar a dudas, la Caja es lo mejor. No se olviden, además, de que a la gente que está en una casa de salud la Caja les sigue debitando y nadie se entera de que les debitan. Seamos conscientes.

ING. CHIESA.- Podría ser la tarjeta Prex, de Abitab, que está en todo el país.

DRA. ABREU.- ¿Cómo sería?

ING. MALCUORI.- Mes a mes les debitarían la cuota mensual. Yo soy consciente de que la gente que está en casas de salud va a dejar de pagar. Hoy son rehenes, porque los familiares no se enteran, etcétera.

Quiero que quede claro que para mí lo mejor es la Caja, pero que convendría ir poniendo los huevos en distintas canastas. Si pudiéramos tener una tarjeta corporativa que diga Asociación de Afiliados...

DRA. PREGLIASCO.- Creo que va a requerir más trabajo administrativo y se van a perder muchos socios.

DRA. ABREU.- Además, complica, porque hay que tener saldo en esa tarjeta.

ING. MALCUORI.- Estoy haciendo una propuesta.

DRA. ABREU.- No la entiendo.

SRA. PRESIDENTA (Dra. Muguerza).- Habría que averiguar para saber los detalles, algo concreto.

ING. CHIESA.- Lo que se me ocurre es la tarjeta Prex, que tiene Abitab.

(Dialogados).

ING. MALCUORI.- Hay otros gremios que tienen personería jurídica con cuotas de afiliados que la Caja no debita. No han hecho las gestiones pertinentes en la Caja, o no los han atendido, pero no creo que esté en condiciones, por el costo administrativo que implica, de atender a toda esa gente. Puede llegar un momento...

DRA. PREGLIASCO.- Me parece que no es momento de que nosotros carguemos con ese costo administrativo.

DRA. ABREU.- Y tampoco darle el justificativo a la Caja para que deje de hacerlo. Si nosotros buscamos otra forma de cobro, no me extrañaría que la Caja dijera "si lo resolvieron, sigan por cuenta de ustedes".

SRA. PRESIDENTA (Dra. Muguerza).- Ahora con los activos se trata de que debiten la cuota de una tarjeta.

SRA. AMESTOY.- Exacto.

SRA. PRESIDENTA (Dra. Muguerza).- Tendría que ser subsidiaria de una tarjeta importante.

ING. CHIESA.- Si fuera por ese lado, la más práctica creo que es la que yo nombré; Abitab hay en todos lados.

SRA. PRESIDENTA (Dra. Muguerza).- No se trata de ir a pagar, sino de que nos debiten. Si tú tenés una tarjeta OCA, autorizás el débito y te viene todos los meses.

Sería bueno que el Ing. Malcuori profundice sobre esto y volveríamos a tratar el tema.

ING. MALCUORI.- Muy bien.

4.- Asuntos entrados.

a) Nuevos socios.

SRA. PRESIDENTA (Dra. Muguerza).- En el Orden del Día que tienen repartido figura el nombre de quienes serían nuevos socios.

Se va a votar.

(Se vota).

AFIRMATIVA, UNANIMIDAD: 7 votos.

Resolución 8.- *Se aprueba el ingreso de los siguientes nuevos afiliados: Arq. Raquel Tretiak Zukerman, Dra. (Odont.) Martha Yolanda Casamayou Gómez, Quím. Farm. Juan Enrique Rodríguez Belloti, Dra. Ileana Silva Camejo, Cra. Gabriela Vilarrubi Asteggiante, Nurse María Francisca Scanello, Cra. María Isabel Lois Rodríguez, Dra. (Odont.) Elda Teresa Lorenzo Nicora y Proc. Rossana María Pelufo Capurro.*

b) Varios.

✓ Programa “Yo estudio y trabajo”.

DRA. LARICCIA.- Recuerdan que en una sesión anterior se aprobó que la Asociación ingresara en esta promoción de empleo.

Se hicieron gestiones, hubo que subsanar observaciones, y, de acuerdo con el análisis realizado, la Unidad de Gestión nos informa que se recibirá una nueva notificación a través de la plataforma Vía Trabajo en cuanto se encuentre disponible la nómina de jóvenes derivados a la empresa, pudiendo cargar a partir de ese momento los contratos correspondientes para su habilitación.

La idea era contratar una sola persona, por la cantidad de funcionarios que tenemos.

DRA. ABREU.- ¿Qué haría esa persona?

SRA PRESIDENTA (Dra. Muguerza).- En principio, se había pensado que trabajara en la Biblioteca, pero la verdad es que la administración en este momento está bastante cargada de trabajo, así que habría que ver dónde colocarla, dependiendo de la formación que tenga la persona. Creo que se puede elegir entre los que están en la lista.

✓ Renuncia del Arq. José Oliver a la lista de suplentes de la Comisión Directiva.

DRA. LARICCIA.- El Arq. José Oliver presentó renuncia a la lista de suplentes de la Comisión Directiva por problemas de salud; él era suplente de la Lista 1.

Se toma conocimiento.

✓ Propuesta de Ediciones Rubeo.

DRA. LARICCIA.- Ediciones Rubeo es una editorial española que hace una propuesta para la difusión y propaganda de nuestras publicaciones, sobre todo ahora, que va a haber un concurso de cuentos y poesía. Estuvimos conversando con el Ing. Malcuori y la Dra. Muguerza y pensamos en pasar el tema a la comisión organizadora del concurso. El

Dr. Salvano, que también la integra, estudió la propuesta, que no tiene ningún costo para la Asociación, y piensa que es buena. Así que vamos a estudiarla más en profundidad.

SRA. PEREIRA.- ¿Qué cometido tiene?

DRA. LARICCIA.- Dar difusión en redes, plataformas, en publicaciones.

Aparentemente, está bueno; hay que estudiarlo en profundidad y ver los antecedentes de la empresa.

✓ **Propuesta de Techos Amarillos Apart Hotel.**

DRA. LARICCIA.- Recibimos una propuesta de Techos Amarillos Apart Hotel, de Colonia, que pasamos a Convenios. Ofrecen un abanico de paquetes de turismo para fines de semana.

✓ **Propuesta de convenio de Óptica Ónix.**

DRA. LARICCIA.- Recibimos una propuesta de convenio de Óptica Ónix, que ofrece una cantidad de servicios: chequeo completo sin costo; 50 % de descuento en todos los armazones en *stock* más un 15 % en los cristales; 20 % de descuento en lentes completos, armazón más cristales, en caso de elegir armazón de colecciones nuevas; 20 % de descuento en lentes de sol; en caso de no comprar armazón nuevo corresponde un 15 % de descuento en los cristales; 20 % de descuento en lentes de contacto anuales; 10 % de descuento en accesorios, líquidos de limpieza y mantenimiento, y lentes de contacto descartables.

Los descuentos no se acumulan con promociones vigentes como, por ejemplo, dos por uno en lentes multifocales, cuarta caja de lentes de contacto descartables a la mitad, entre otros.

Gestionan las órdenes del BPS.

Esta óptica está en 18 de Julio 1785.

(Dialogados).

Pasa a Convenios.

✓ **Propuesta de convenio con La Colmena - Espacio de Arte.**

DRA. LARICCIA.- Recibimos también una solicitud de convenio con La Colmena que dice así:

Es un gusto contactarnos para presentar nuestras salas y sus amplios espacios en donde se pueden realizar diferentes capacitaciones, lanzamientos, charlas, reuniones, celebraciones, exposiciones, conferencias, etc.

Pasa también a Convenios.

✓ **Solicitud de convenio de Mac Travel Group.**

DRA. LARICCIA.- Recibimos también una nota de Mac Travel Group, que es una agencia de viajes, que presenta una propuesta para establecer un convenio institucional con la Asociación con descuentos preferenciales, que no dice cuáles son, asesoramiento personalizado y atención prioritaria.

Manda un modelo de convenio que hay que estudiar.

Pasa a Convenios.

SRA. PEREIRA.- ¿No pasa a Turismo?

SRA PRESIDENTA (Dra. Muguerza).- Es diferente el concepto, porque ofrecen al socio determinados descuentos.

✓ **Solicitud de baja.**

DRA. LARICCIA.- Solicitó la baja el Cr. Castellano. La nota dice así:

*ESTIMADAS SEÑORAS DE SECRETARIA
POR DISCREPANCIAS CON LA SRA. PRESIDENTE DE LA ASOCIACION
DRA. CRISTINA MUGUERZA Y EN EL ENTENDIDO DE QUE LA ESTA
CONDUCIENDO POR EL CAMINO DE LA DISIDENCIA CONTROLADA
DESDE EL PODER DE TURNO, SOLICITO:*

1ro) SE ME DE BAJA EN LOS REGISTROS DE LA ASOCIACION.

*2do.) QUE A PARTIR DEL 1.04.2024 CESE EL DESCUENTO POR PLANILA
DE MI JUBILACION EN CAJA PROFESIONAL.*

*DEJANDO CONSTANCIA DE VUESTRA CORRECTA ACTUACION COMO
INTEGRANTES DE LA ADMINISTRACION DE LA ENTIDAD, LES SALUDA
ATTE*

CR. GABRIEL CASTELLANO

DRA. ABREU.- El cese del descuento, ¿no lo tiene que pedir él en la Caja?

SRA. AMESTOY.- Lo hacemos nosotros.

DRA. LARICCIA.- Me parece completamente injusto lo que dice sobre la señora presidenta, porque creo que la conducción que ella está llevando delante de la Asociación en estos momentos es brillante. A veces no queda claro el alcance de lo que significa trabajar para que esto salga adelante. Creo que no se aprecia o no se quiere ver.

Estoy aprendiendo una cantidad al lado de Cristina; es una mujer con una capacidad de trabajo tremenda.

Las palabras de Castellano de "el camino de la disidencia" me parecen completamente fuera de lugar.

ING. CHIESA.- Lo dijo en sesión de Directiva, también.

DRA. LARICCIA.- Dijo cosas peores, pero ahora la está nombrando con nombre y apellido y quiero dejar claro que no estoy de acuerdo con esta terminología y su injusticia.

DRA. ABREU.- Suscribo todo lo que dijo la Dra. Lariccia, y lamento su alejamiento, porque considero que es una persona que podía haber sido muy valiosa para la Asociación. Pero bueno, cuando no nos entendemos, no nos entendemos. Solo se esperaba de él un cierto compromiso, que no logramos.

Está en todo su derecho de irse.

DRA. PREGLIASCO.- Considero que los agravios no pueden darse en ningún lugar de la Asociación, y menos en esta mesa.

DRA. LARICCIA.- Se toma conocimiento, entonces, del pedido de baja.

✓ **Solicitudes de licencia.**

DRA. LARICCIA.- Solicitaron licencia por hoy, por enfermedad, la Dra. Salvo y el Dr. Noya. Si no hay observaciones, se van a votar.

(Se vota).

AFIRMATIVA, UNANIMIDAD: 7 votos.

Resolución 9.- Aprobar las licencias por enfermedad de la Dra. Diana Salvo y del Dr. Luis Noya por el día de hoy.

5.- Asuntos previos.

ING. MALCUORI.- Voy a solicitar licencia del 20 de abril al 1.º de mayo, porque voy a viajar.

6.- Informes de Mesa.

✓ **Colocación de artefactos sanitarios.**

SRA PRESIDENTA (Dra. Muguerza)- No lo pusimos para aprobar porque el monto no lo justificaba. Finalmente van a colocar los artefactos sanitarios.

✓ **Aceptación del Sr. Aicardi de la tarea solicitada.**

SRA PRESIDENTA (Dra. Muguerza)- Íbamos a hacer la tratativa de que la tarea del Sr. Aicardi incluyera hasta veintiocho páginas, y aceptó.

✓ **Arreglos en las unidades.**

DRA. LARICCIA.- Como habrán visto, se está arreglando y pintando el corredor, y se están haciendo arreglos en la secretaría.

Tenemos una pérdida en el baño que afecta a la Galería.

SRA. AMESTOY.- En el salón de actos, donde tenemos el cuadro grande, a la altura de las canillas hay una pérdida en toda la pared. Se anuló el baño. Eso pasó antes de Turismo, y pasamos el tema a Sede. Las arquitectas me dijeron que pidieron presupuestos, y estamos esperándolos.

(Se dialoga sin registro de la versión taquigráfica).

✓ **Próxima sesión.**

DRA. LARICCIA.- Dado que la próxima sesión de la Comisión Directiva sería el lunes 22, que es feriado, porque se pasó el del 19, la próxima sesión será el 29 de abril.

7.- Áreas temáticas.

✓ **Área Gremial.**

DRA. LARICCIA.- El 2 de abril se reunió el Área Gremial. Allí se tomó la decisión de realizar contactos con los candidatos a las internas. Ya lo informó la Dra. Muguerza.

✓ **Área Sociocultural.
Turismo.**

DRA. LARICCIA.- La Dra. Zulma Jover renunció a Turismo.

(Dialogados).

Además, se analizaron destinos para el segundo semestre del año. Desde el punto de vista internacional, Portugal al detalle, más Cádiz y Galicia. Regionalmente, se está estudiando qué se va a proponer.

8.- Término de la sesión.

SRA. PRESIDENTA (Dra. Muguerza).- Siendo las 15:55, y no habiendo más puntos a tratar, se levanta la sesión.

Dra. M.^a de las Mercedes Lariccia
Secretaria

Dra. M.^a Cristina Muguerza
Presidenta

Versión taquigráfica: Equipo Signos.